

## Berita Dukacita

### **SUSTER MARY KATHLEEN ND 5275**

(Dulu Suster Mary Ambrose)

Kathleen Ann KNECHTGES

Provinsi Bunda Maria dikandung Tanpa Noda, Amerika Serikat

Tanggal dan Tempat Lahir:	19 Maret 1938	Elyria, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	16 Agustus 1959	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Kematian:	28 November 2024	Pusat Perawatan Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	3 Desember 2024	Pemakaman Kebangkitan, Chardon
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	13 Desember 2024	Chardon, Ohio



Kathleen adalah anak bungsu dari lima bersaudara yang lahir dari pasangan Chauncey dan Catherine (Ward) Knechtges. Ketika ia baru berusia empat tahun, ibunya meninggal dunia. Ayah dan kakak perempuannya dengan penuh kasih sayang merawat Kathleen dan ketiga saudara laki-lakinya, menjaga agar rumah tangga mereka tetap berjalan dengan baik. Keluarga adalah hal yang penting dan berharga; suatu ikatan kuat yang terbentuk di tahun-tahun awal berlangsung sepanjang hidupnya. Kathleen menempu pendidikannya di Sekolah Paroki St. Mary dan Sekolah Menengah Atas Katolik Distrik Elyria, keduanya dikelola oleh Suster-suster Notre Dame. Dia adalah siswa yang baik dan selalu menikmati semua mata pelajaran dan kegiatan ekstrakurikuler. Di tahun terakhirnya, Kathleen melihat dengan jelas panggilan Tuhan untuk hidup religius. Suster Mary Owen Kleinhenz, yang adalah seorang mentor dan teman, membantunya masuk Notre Dame. Kathleen menjadi postulan pada tanggal 8 September 1956, dan pada saat penerimaan busana biara, ia menerima nama Suster Mary Ambrose.

Suster Mary Kathleen menerima gelar sarjana dari Kolega St. Yohanes di Cleveland dan gelar master dari Universitas John Carroll di Universitas Heights, Ohio. Mengajar siswa kelas delapan menjadi spesialisasinya. Dia menghargai kelompok usia, dan dengan energi dan kesabaran menemukan cara-cara unik untuk memperkaya pelajaran untuk menjangkau murid-muridnya. Suster pernah merefleksikan bahwa ia melihat karunia dan upayanya sebagai "alat untuk bertumbuh, memperbaiki dan mengajar ... untuk memelihara pertumbuhan dan keutuhan dalam diri manusia."

Pada tahun 1989 Suster Mary Kathleen memperoleh sertifikasi dalam bidang Konseling Pastoral dari universitas Case Western Reserve di Cleveland dan sertifikasi Pelayanan Pastoral dari Keuskupan Cleveland pada tahun 1991. Dia melayani di paroki-paroki di Cleveland, Jenewa dan Grafton, Ohio, dan dengan senang hati melayani dalam kapasitas yang sama di paroki asalnya, Bunda Maria dikandung Tanpa Noda, yang sekarang menjadi Paroki Bunda Maria Ratu Damai di Grafton.

Pada tahun 1992 Suster memulai suatu jangkauan baru bagi orang-orang di pusat kota Cleveland. Pelayanan Ekumenis West Side adalah jaringan gereja-gereja yang bekerja sama untuk meningkatkan pelayanan dan mengumpulkan sumber daya. Suster menjadi koordinator program Hubungan Koperasi, menghubungkan kelompok-kelompok pendukung di seluruh kota. Dengan para pimpinan tim lainnya, ia merencanakan berbagai kegiatan dan menyediakan sumber daya selama lebih dari dua belas tahun. Keahliannya dalam berorganisasi dan keahlian konseling diimbangi dengan belas kasih dan rasa hormat yang luar biasa.

Ketika Suster kembali ke Chardon pada tahun 2017, ia melayani para suster di komunitas dengan berbagai cara. Ia menikmati waktunya dalam berdoa dan merenung, dan menjadi pengasuh bagi saudara-saudaranya. Ketertarikannya pada musik, puisi, dan dunia di sekelilingnya adalah bagian dari setiap harinya. Dalam dua tahun terakhir kesehatan Suster menurun, namun keberanian dan semangatnya tetap kuat. Pada Hari Pengucapan Syukur Tuhan memanggil Suster Mary Kathleen kembali ke Rumah-Nya. Kami bersyukur atas kehidupannya di antara kami.

Semoga suster beristirahat dalam damai. "